
梅の木大学 華道講座 ３年ぶりに開講しました 

 

１ コロナ禍でお休みしていた梅の木大学・華道講座を久しぶりに開講することができま

した。 

 

 

２ ボランティアで講師をしていただいている羽室先生には、いこいの村が開所したころ

からずっと華道を教えに来ていただいています。 

 

 

３ きれいな花を見たり、触れたりすると生活者の皆さんの表情も明るくなります。 

 

 

 

 



４ 先生と相談しながら花を生けます。「この花はここがいいかな」 

 

 

５ お花も生活者さんもいきいきとしておられます 

 


